

ABSTRAK

Sri Rahmatika Dewi, 2021. “Pemanfaatan Koleksi *E-Journal* bagi Mahasiswa Tingkat Akhir dalam Penyelesaian Skripsi di Universitas Negeri Padang” Skripsi. Program Studi Perpustakaan dan Ilmu Informasi, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan pemanfaatan koleksi *e-Journal* yang dilanggan oleh Perpustakaan Universitas Negeri Padang bagi mahasiswa tingkat akhir dalam penyelesaian skripsi di Universitas Negeri Padang. kemudian untuk mengetahui kendala-kendala yang dialami oleh mahasiswa tingkat akhir dalam mengakses dan memanfaatkan *e-Journal* yang dilanggan oleh perpustakaan Universitas Negeri Padang untuk menyelesaikan skripsi. Jenis penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh mahasiswa tingkat akhir Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah yang sedang mengerjakan skripsi di Universitas Negeri Padang berjumlah 187 orang dengan sampel yang berjumlah 66 orang. Teknik pengambilan sampel menggunakan *Simple Random Sampling* yaitu pengampilan sampel secara acak tanpa memperhatikan karakteristik tertentu. Data penelitian diperoleh melalui observasi, wawancara, dan penyebaran kuesioner. Hasil dari penelitian ini adalah pemanfaatan koleksi *e-Journal* yang dilakukan mahasiswa tingkat akhir dalam penyelesaian skripsi di Universitas Negeri Padang secara keseluruhan tidak baik, hal tersebut diketahui dari skor rata-rata pemanfaatan yang didapat yaitu 2,49 yang berada pada skala interval 1,76 – 2,51. Banyak mahasiswa yang mengetahui keberadaan *e-Journal* yang dilanggan oleh Perpustakaan Universitas Negeri Padang, tetapi yang mengakses dan memanfaatkannya hanya sebagian kecil. Kendala yang dialami dalam pemanfaatan *e-Journal* yaitu masalah atau gangguan yang sering terjadi saat berada diluar wilayah UNP, sosialisasi yang dilakukan stap perpustakaan kepada mahasiswa belum maksimal, kurangnya minat dan pengetahuan mahasiswa dalam prosedur pengaksesan *e-Journal* yang dilanggan oleh Perpustakaan, kemudian bahasa yang ada dalam *e-Journal* sulit dipahami oleh mahasiswa.